



## Die Heilsarmee feiert mit Sport



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

**Die Familiensporttage in Lyss sind mit rund 1000 Teilnehmenden der grösste sportliche Heilsarmee-Anlass des Jahres.**

Während sich in Russland zurzeit alles um das runde Leder dreht, hat auch die Heilsarmee ihr Sportturnier abgehalten. In Lyss, im Sportzentrum Grien, sind am Wochenende sowohl Fussball- wie Volleyballmannschaften gegeneinander angetreten. Neben dem friedlichen Wettbewerb sind die [Familiensporttage](#) eine einzigartige Gelegenheit für die Heilsarmeemitglieder der deutschen und welschen Schweiz, um einander zu treffen. Ein Wochenende zum Austauschen und Ausspannen. Freiwillige machen das Ganze erst möglich. Kapitän Andy Fuhrer, territorialer Jugendsekretär, dankte denn auch vor der Preisübergabe den zahlreichen Freiwilligen.

Grossen Applaus gab es bei der Verdankung von Leutnant André Bohni, der nach dreizehn Jahren als Verantwortlicher des Fussballturniers (48 Mannschaften) zurücktritt. Auch Daniel Bösch wurde geehrt: Er organisiert seit 31 Jahren das Volleyballturnier (30 Mannschaften).

### Resultate

#### Volleyball Drittliga

1. Gurzeler Heudä
2. Huttu 2
3. Block'n Roll

#### Volleyball Zweitliga

1. Tramelan 1
2. Plauschjumper
3. Burgdorf

#### Volleyball Erstliga

1. Huttu
2. Patchwork
3. Les Quakers

#### Fussball Fair-Play-Preis

Tramelan Filles

#### Fussball Junioren C

1. Berner Bears
2. Hatrick Gundeli
3. Argovia Kickers

#### Fussball Junioren A&B

1. Black squad
2. Les Amis
3. Topolino

#### Football Senioren B

1. Bunderhöpeni
2. Plöischlers
3. Nufer United

**Football Senioren A**

1. Argovia Extended
2. Brandröscht
3. Gwüssi Lüt

**Autor**

Sébastien Goetschmann

**Publiziert am**

18.6.2018